



Biographie de : Martin Gagnon



Monsieur **Martin Gagnon** est présentement directeur de l'Éducation à l'Institut du Savoir Montfort depuis août 2023. Auparavant, Martin occupait le poste de directeur de l'École des sciences sociales et humaines au Collège La Cité.

Titulaire d'une maîtrise en éducation obtenue à l'Université de Montréal, ainsi que d'un diplôme d'études supérieures en gestion obtenu à HEC Montréal, Martin est actif dans le milieu de l'éducation depuis plus de quinze ans.

Ses nombreuses expériences professionnelles en gestion, en andragogie et en enseignement font de lui la personne idéale pour occuper le poste d'administrateur au CA de notre organisme.

CENTRELECAP.CA